DICTAMEN "NO PASARÁ"

"Servilismo" de la 4T, derrotado: oposición

Inician hoy proceso legislativo "simulado" de su reforma electoral, sostienen

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Dirigentes nacionales y líderes parlamentarios del PAN, PRI, MCy PRD en la Cámara de Diputados anticiparon que, en San Lázaro, "está derrotado" el "servilismo" de los partidos de la cuarta transformación al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Criticaron que este lunes arranca un proceso legislativo "simulado" paravotary aprobar "a toda costa" en comisiones la iniciativa de reforma electoral del Presidente "sin acuerdos", sin "escuchar a nadie" y con el "freno anticipado" en el pleno de los 500 diputados, porque no alcanza la mayoría calificada legal necesaria.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, afirmó que "todo es



MENSAJE. Jorge Romero, coordinador del PAN en la Cámara de Diputados.

sólo una simulación ante el ya anunciado y anticipado fracaso de los seguidores del Presidente, porque saben que están derrotados en un proceso legislativo que no procede legalmente, sencillamente porque no tienen los votos", criticó.

El coordinador de los diputados federales panistas, Jorge Romero, afirmó que el dictamen "sólo comprueba y reafirma una cosa: el servilismo de las y los legisladores del oficialismo está derrotado". La reforma "no pasará porque, nuevamente, no movieron ni una sola coma a lo que propuso el Presidente", acusó.

"No nos sorprende que el oficialismo en el Poder Legislativo esté a la merced del Poder Ejecutivo en su intento por acabar con los contrapesos democráticos", dijo.

El presidente de la Comisión de Gobernación, diputado y dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, refrendó que, "si se presenta este lunes a votación en el Congreso la iniciativa oficialista, nuestros legisladores no apoyarán ni respaldarán ninguna reforma que signifique un retroceso. El dictamen de la mayoría de la 4T no pasará".

Para el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, "viene la batalla más importante: frenar el intento por desaparecer, debilitar o controlar al INE y los tribunales. Sin titubeos, lo decimos fuerte y claro: el INE no se toca".

Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD en San Lázaro, estimó que "todo es una farsa, el empecinamiento del Presidente por una reforma a su capricho sólo evidencia el penoso servilismo de sus diputados".

Jorge Álvarez Máynez, jefe de la bancada de MC, resumió que "la actitud de Morena y sus aliados en esta reforma electoral es una burla al pueblo de México".